

## 切手のいらない手紙

平成 25 年 1 月 7 日



松平郵便局のとなりにあるセンターです。

松平コミュニティーセンターでは、毎月第4日曜日の午後、ロビーコンサートを実施しています。そこで、松平高校の生徒が机や椅子を移動したり、パンフレットを配ったりのお手伝いをしています。ボランティアをすることで、地域の人達とふれあうことができ、高校生にとっても自分の成長につなげることができると思います。いろんな世代の人たちとふれあうことで人間的に豊かな心をもって欲しいですね！！

今回は、アメリカからやってきたAETの志村先生の話を紹介します！

- Q HELLO!といたいところですが、日本語でおねがいします。アメリカのサンフランシスコからいらしたということで、日本の印象をきかせてください。
- A そうですね。人は親切で、日本はとても安全ですね。アメリカでは道に迷っているとき、人を選んで声をかけますが、日本は誰に話しかけても親切ですね。
- Q 日本はかわっているな、と感じることはありますか？
- A 雨がすこしでも降ってきたら、誰もが傘をさすことです。雨がすこし降っても、アメリカでは誰も傘をさしません。しばらくしたらすぐやみますからね。日本人はすぐさしますね。びっくりです。
- Q へえ、そんなものなんですね。他に何か感じることはありますか？
- A 火事の訓練が時間の予告なしにありますが、日本ではありませんよね？
- Q はい。だいたい何時間目というように、避難訓練は時間指定ですね。
- A 決まっていると意味がないように感じますね。だって、火事はいきなりくるものですからね。
- Q その通りですね。さすが、合理的なアメリカ人ですね！学校の様子はどうでしょう？
- A 机の並び方が、アメリカでは自由です。だいたいみんなが向かい合って、意見をいいやすいよう担任が自由にならべるのが普通です。日本はみんな同じ方向を向いていますね。
- Q なるほど。みんなが先生の方を向いている、ですか。文化の違いを感じますね。松平高校は、他の学校と比べるとどうですか？
- A とてもパワーをもらうことができますね。他校と比べると、教員と生徒との壁がありません。ポジティブで、エネルギーに満ちているといいましょうか、緊張感なく授業ができます。
- Q 意外ですね。みんなおとなしい印象がありました。
- A そんなことはありません。点数だけが大切だと考える高校は、考え方がかたいのです。英語でのプレゼンテーションなど、3年1組などではとても楽しくできています。

\*六所山の展望台です。松平東照宮から301号でさらに登り、下山の手前の峠で左折していくとあります。

